
À avisvotre

Repenser avec les jeunes nos actions 

pour mieux les accompagner dans leur 

émancipation, écouter leurs envies et 

leurs ambitions pour favoriser 

l’aboutissement de leurs projets. 

Vous solliciter pour choisir le nom des 

futurs équipements et des nouvelles 

voies. Vous consulter sur la 

réhabilitation de la halle du marché du 

8-Mai-1945, pour penser un futur espace 

vert ou réaménager votre square de 

proximité. Travailler ensemble au sein 

des conseils de quartiers pour améliorer 

votre quotidien ou dans le cadre du 

conseil local de l’environnement pour 

nous engager dans la transition 

écologique. Acter votre choix et lancer 

les études pour la mise en œuvre de la 

vidéoverbalisation. Votre avis compte, 

c’est pourquoi nous vous écoutons et 

vous sollicitons, pour construire avec 

vous les projets de quartier aussi bien 

que nos politiques publiques, comme 

en témoignent les pages de ce nouveau 

numéro de la revue de participation 

citoyenne. 

Bonne lecture !

 

# Informer, comprendre pour choisir # Sonder, consulter  
avant d’agir # Associer, concerter pour bâtir collective-
ment # Coconstruire, élaborer ensemble un projet.

Fatmata Konaté
adjointe au maire 
à la Participation 
citoyenne

Conseil local de 
l’environnement 
Point d’étape sur la mise 
en œuvre des actions

Square Balzac 
Le nouveau parc inauguré
le 18 mai

édito

P.5 P.6P.4

Votre avis compte !
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Futur groupe  
scolaire 
Vous avez choisi 
Joséphine Baker

Concertation jeunesse

Tes idées pour  
une ville qui  
te ressemble

Retrouvez la ville sur les réseaux sociaux



2 Concertation jeunesseévénement

À l’écoute des jeunes 
pour repenser nos 
politiques publiques
En mai et juin, les élu·e·s de la ville vont à la rencontre des jeunes vitriot·e·s 
pour les écouter. Ces échanges visent à recueillir leurs ambitions, leurs 
rêves et leurs attentes pour adapter les politiques municipales aux plus 
près de leurs besoins.  

Développer des politiques publiques efficaces pour 
accompagner les jeunes dans leur émancipation et 

leur citoyenneté doit se faire avec les premiers concer-
nés. C’est pourquoi le maire et les élu.es ont décidé d’al-
ler à leur rencontre, dans les quartiers. « Cette démarche 
ne consiste pas en une concertation ponctuelle mais plu-
tôt à construire une action pérenne, un dialogue perma-
nent pour impliquer davantage les jeunes »,  
souligne Leïla Touati-Assafi, cheffe du service Ressource 
jeunesse. La démarche, qui s’incrit dans la continuité d’un 

mandat placé sous le signe de la participation citoyenne, 
est lancée sous la forme d’une concertation sur le futur 
nom de la Maison de la jeunesse (MDJ) et de rencontres 
conviviales dans les quartiers pour échanger autour de 
trois thématiques (voir ci-contre). Un temps fort aux 
Fêtes du lilas sera également consacré aux jeunes femmes. 
Tous ces rendez-vous ont pour objectifs de recueillir les 
attentes des jeunes vitriot·e·s et construire, avec eux, 
des politiques publiques communales en cohérence avec 
leurs besoins. Alors, à vous la parole !

Comment voter pour le futur nom de la MDJ ?

• À la MDJ, place Saint-Just
• En ligne sur la plateforme de participation citoyenne
• Lors des rencontres dans les quartiers (voir calendrier)

des Vitriot·e·s sont âgé·e·s 
de moins de 30 ans

41%

√ La MDJ, c’est :

 Un bon endroit pour  
les jeunes. 

 Beaucoup d’événements 
proposés pour notre futur. 

  De l’aide pour trouver des 
écoles et même du travail. 

√ La MDJ, ça pourrait être :

 Un espace plus grand pour 
accueillir plus de monde. 

 Un lieu où un psychologue 
pourrait recevoir ceux qui  

en ont besoin. 
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événementConcertation jeunesse

La parole est à toi autour  
de 3 thématiques

Temps fort

Ta future Maison 
de la jeunesse

• Choisis le nom de la future  
Maison de la jeunesse

• Imagine des nouveaux services 

• Imagine de nouveaux 
espaces

Tes rêves  
et tes projets

• Partage un rêve, 
une envie, une ambition

• Raconte ton projet 
en 2 minutes

• Écoute des témoignages 
inspirants

Autour de la 
parole des jeunes 
femmes aux Fêtes 

du lilas

Ta vision de 
ton quartier 

• Quels sont les lieux 
que tu aimes ?

• Quels sont les lieux
que tu n’aimes pas ?

• Que te manque-t-il 
dans ton quartier ?

Pourquoi lancez-vous une 
concertation auprès des 
jeunes ?
La jeunesse a toujours été au 

cœur de nos politiques publiques. Les choses 
évoluent, nous avons besoin d’aller à leur 
rencontre pour leur donner la parole, les 
écouter, comprendre quels sont aujourd’hui 
leurs attentes et leurs besoins et redéfinir 
avec eux les axes prioritaires et une vision 
politique partagée. L’objectif est bien sûr 
d’améliorer l’accompagnement que leur 
propose la municipalité et de renforcer le 
dialogue avec eux de façon pérenne. 

Quels sont les grands axes de cette 
concertation ?
On souhaite nous appuyer sur leurs envies, 
leurs ambitions et leurs rêves pour repenser 
nos politiques municipales, repenser la ville 
avec eux et concourir au mieux à la réalisation 
de leurs projets. Et pour cela, nous allons aller 
à leur rencontre, là où ils se trouvent, pour 
les écouter et échanger.
Nous nous proposons également de les 
concerter à propos de la Maison de la jeunesse 
et le nom que les jeunes aimeraient attribuer 
à cette structure qui leur est dédiée, afin qu’ils 
se l’approprient, qu’elle devienne un lieu qui 
leur parle, leur appartient. 

Deux thématiques vous tiennent 
particulièrement à cœur…
En effet, les jeunes femmes qui sont engagées 
dans notre ville, qui mènent souvent plusieurs 
combats de front pour leur avenir et pour le 
bien commun, portent une voix singulière 
et nous souhaitons leur accorder une place 
particulière pendant cette concertation. 
Nous souhaitons également être moteurs sur 
la question de l’estime de soi, une question 
importante pour que les jeunes comprennent 
qui ils sont, où ils ont envie d’aller et qu’ils 
puissent exprimer tout leur potentiel. La 
jeunesse est une richesse et reste notre 
priorité.

Luc Ladire, 
premier adjoint, en charge de l’Accès au logement et à la vie citoyennePAROLE D’ÉLU

DATES DE LA 
CONCERTATION

Choisis le nom de la 
Maison de la jeunesse

- Avril 
Propose des noms

- Du 5 au 25 mai
Vote pour ton nom préféré

- 24 et 25 mai
Fin de vote au village  

jeunesse des Fêtes du lilas

Rencontres  
dans les quartiers 

- 6 mai à 18h :  
esplanade de la  

Mulâtresse-Solitude

- 7 mai à 18h :  
esplanade Sohane-Benziane

- 12 mai à 18h :  
gymnase du Port-à-L’Anglais

- 16 mai à 18h :  
patinoire du 8-Mai-1945 

- 21 mai à 18h :  
gymnase Paul-Langevin

21 JUIN
- Rencontre avec le maire

- Inauguration du nouveau 
nom de la MDJ

JUILLET 2025
Présentation des résultats 

de la concertation



4 Votre avis compte

Groupe scolaire Joséphine Baker
Du 21 novembre 2024 au 31 janvier 2025, vous avez été concertés pour choisir le nom du futur groupe scolaire 
situé rue du Bel-Air et de trois nouvelles voies du secteur Descartes situées autour du pôle multimodal. 
Vos choix ont été entérinés par les élu·e·s lors du conseil municipal du 2 avril. 

participationcitoyenne.vitry94.fr

actualité

Le skate parc de Milan,  
du rêve à la réalité
Du haut de ses 7 ans, Milan, habitant du Port-à-l’Anglais, rêvait d’un skate parc pour son quartier. Alors, il a écrit 
au maire pour le lui demander. Trois ans et demi plus tard, son vœu est exaucé. Récit de ce projet d’enfant que 
la ville a adopté avec enthousiasme.

TROIS
NOUVELLES 

VOIES

Dulcie September (241 voix), devant Tran 
To Nga (227 voix) et Baya Jurquet (222 voix) ;
Jacqueline Guerroudj (325 voix), devant Celia 
Sanchez (190 voix) et Elli Pappa (154 voix).
Josie Mpama (273 voix), devant Sophie Scholl 

(221 voix) et Helena Molony (171 voix)

Le futur groupe scolaire situé rue du Bel-Air 
se nommera Joséphine Baker.
C’est votre choix à 987 voix, devant Gisèle 
Halimi (833 voix) et Niki de Saint Phalle 
(312 voix). Actuellement en construction, 
ce groupe scolaire accueillera 21 classes  

(12 élémentaires et 9 maternelles) et un 
centre de loisirs.

« On était en période covid et Milan voulait absolument aller au parc 
des Lilas pour faire de la trott’ mais c’était interdit, alors je lui ai dit : 

"T’as qu’à écrire au maire pour qu’il installe un skate parc ici !" Il m’a 
prise au mot… » Gwen, la maman de Milan, raconte, amusée et fière, 
cette discussion avec son fils qui a été le point de départ d’une jolie 
aventure. 
Pour réussir à convaincre les services de la mairie du bien-fondé de 
son projet, le jeune garçon a déployé beaucoup d’énergie. Il y a eu une 
première lettre et un premier dessin (ci-contre) en mars 2021. Puis un 
courrier de relance et même une pétition signée par 532 personnes ! 
« Seulement trois personnes m’ont dit non ! se souvient Milan, aidé 
dans cette tâche par sa petite sœur, Iléana. J’ai même parlé au maire 
sur le marché paysan pour lui rappeler ma demande », ajoute le jeune 
collégien. « Le maire a tout de suite répondu à la première lettre de 
Milan. Ensuite, on a été reçus une première fois par le service des Sports 
en septembre 2022. On a été pris très au sérieux », insiste la maman. 
S’en sont suivies plusieurs réunions avec les services, pour affiner 
les plans, auxquelles le père de Milan a aussi participé. « La première 
proposition de la ville ne plaisait pas à Milan et il ne l’a pas caché », 
confie Gwen, qui connaît la spontanéité et la détermination de son 

fils. Avec un ami de ses parents, architecte, Milan a donc proposé des 
plans très précis que la mairie a validés en juin 2024. L’emplacement 
(derrière le gymnase du Port-à-l’Anglais) a été vite trouvé. Ensuite, 
tout a été très rapide : projet validé et budgété en août et skate parc 
installé fin septembre ! 
« Il est comme je l’avais imaginé ! Peut-être un peu plus petit… » concède 
Milan, perfectionniste. Pour celui qui a goûté à l’action citoyenne, pas 
question de s’arrêter en si bon chemin. Il réfléchit déjà à une autre 
action : « Je voudrais qu’on ait une pelouse synthétique dans le city ». 
Sûr que ses copains du quartier ne manqueront jamais de rien. 

En chiffres

C’est le nombre de signatures
récoltées pour le projet 532
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25 actions 
proposées par le CLE 

21 actions engagées
ou réalisées

4 actions à engager

actualitéConseil local de l’environnement

participationcitoyenne.vitry94.fr

Point d’étape sur  
l’avancement des actions
Le conseil local de l’environnement s’est réuni le 10 avril dernier en assemblée plénière. 
L’occasion de faire le point sur la mise en œuvre des vingt-cinq actions proposées. 

Retrouvez le détail de 
l’avancement de chacune 
des actions sur 

Agriculture
et nature en ville  

5 actions : 3 engagées, 2 à engager
Focus sur la sanctuarisation de 

réserves de biodiversité :  
deux terrains identifiés, Landrieux,  

clôturé et nettoyé, et Vilmorin, 
dont les travaux débute-

ront en 2025.

Alimentation 
et consommation 

4 actions : 3 engagées, 1 à engager
Focus sur les marchés plus durables : 
rénovation de la halle du 8-Mai-1945 et 
création d’un local déchets au marché 

du Centre-ville en 2025.

Énergie 
6 actions : 1 réalisée,  

4 engagées, 1 à engager
Focus sur la mise en place d’un système 

de signalement et de résolution des 
gaspillages énergétiques : opérationnel 

depuis avril 2024 sur l’application 
Vitry ma rue, 13 signalements 

reçus concernant 10 sites.

Gestion des 
déchets  

6 actions engagées
Focus sur la création d’une déchèterie/ 
ressourcerie : pré-études techniques et 

financières réalisées, maître d’œuvre 
désigné, début des travaux fin 2025, 

ouverture courant 2026 avec un 
espace réemploi dans l’attente 

de la ressourcerie.

Mobilités 
4 actions engagées

Focus sur la création d’une journée 
piétonne : l’avenue Danielle-Casanova 

entre Guy-Môquet et Roger-Derry,  
sera piétonnisée et animée samedi  

20 septembre 2025 matin, dans  
le cadre de la semaine de la 

mobilité et de la sécurité 
routière.



participationcitoyenne.vitry94.fr

6 projets Nouveaux espaces verts

Square Balzac : de la 
concertation à la réhabilitation
Après plusieurs mois de concertation et de travaux, le square Balzac, entièrement refait à neuf, sera inauguré le 
18 mai à 10 heures. 

Le square Balzac, repensé et réaménagé, offre un nouvel 
espace où les publics de tous âges trouveront un terrain 

de jeux, également propice à la détente et à la déambula-
tion. Végétalisation densifiée, mobilier urbain, terrain de 
pétanque et parcours d’aventure seront accessibles grâce à 
cette opération pilotée par la direction Espaces verts de la 
ville, et destinée à répondre aux besoins des habitant·e·s du 
quartier. Ceux-ci ont participé à ce projet de réhabilitation 
au cours d’une phase de concertation organisée en plu-
sieurs temps lors des conseils de quartier. Présentation du 
projet en 2023, atelier de travail en février 2024 puis restitu-
tion en juin 2024, les riverains ont pleinement contribué à 
dessiner les contours de leur square. Ils ont pu travailler sur 
divers scénarios, réfléchir à l’aménagement des espaces et 
à leur accessibilité. « Chacun a pu faire entendre ses besoins 

en suggérant d’installer un terrain de 
pétanque, des jeux pour les enfants, des 
prises accessibles, précise Moaad, étu-
diant et membre du conseil de quartier 
Vitry sud Ardoines. On en a aussi pro-
fité pour alerter sur le ramassage des 
ronces au sol qui devenaient dange-
reuses, surtout pour les enfants. » Une 
réhabilitation menée collectivement qui 
va désormais renforcer le vivre ensemble 
au quotidien.

Le chantier des Prairies du Fort avance
Le 7 mars, les élèves des écoles Henri-Wallon A et B, 

les enfants de l’IME Suzanne-Brunel, les résidents de 
l’Ehpad les Lilas et les membres du conseil de quartier 
se sont retrouvés dans le futur parc des Prairies du Fort 
pour une plantation participative, en présence du maire, 
Pierre Bell-lloch, et de plusieurs élu·e·s. 
Ensemble, ils ont planté un noisetier, un arbre cara-
mel et un amélanchier, venus rejoindre les plus de deux 
cents arbres plantés depuis janvier dans le nouvel espace 
vert en cours d’aménagement. 
Tous ces acteurs ont été concertés sur les usages  
du futur parc, qu’ils ont souhaité accessible à tous  
et pensé pour tous. Et leurs souhaits prennent vie :  
les jeux pour enfants, structure de grimpe en bois, poule 

d’escalade et poules à bascule, ont été ins-
tallés. Les agrès accessibles aux personnes 
à mobilité réduite le seront bientôt. Les 
prairies, qui accueilleront les moutons, ont 
quant à elle été plantées au mois d’avril. La 
grange, espace d’accueil et d’animation, 
sera construite d’ici cet été et le trottoir qui 
longe le parc est en cours de réalisation. 
L’ouverture est attendue à la rentrée 2025. 
Il ne restera plus alors qu’à réaliser la plan-
tation des petits massifs à l’automne.
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2011
2014 2017

-
2021 

2022
-

2023 2023
-

2024 

Sept. 
2024 18 

mai 
2025 

Livraison du 
square

Premiers effon-
drements 
constatés Etudes de la 

fonction 
hydraulique 

des sols

Echanges avec 
le territoire 
Grand-Orly 

Seine Bièvre
sur l’assainis-

sement

Concertation

Début des 
travaux

Inauguration

chiffre clé
de budget pour la commune avec un soutien financier de l’État 

de 230 000 € (dotation politique de la ville) 415 000 €
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Les conseils de quartier en action

À la demande des habitant·e·s, 
un diagnostic en marchant a été 
organisé fin mars dans le cadre 
du conseil de quartier du Fort, en 
présence d’un technicien du ser-
vice municipal de la Voirie pour 
répondre à leurs questions. Malgré 
le mauvais temps, une dizaine de 
participants étaient présents. 

La balade urbaine a aussi été l’oc-
casion de faire un point sur le pro-
jet des Prairies du Fort en cours de 
chantier (voir ci-contre) et d’expli-
quer le fonctionnement des abris-
bacs en cours de déploiement 
sur la ville avec un agent du pôle 
Déchets du territoire Grand-Orly  
Seine Bièvre. 

Un groupe de travail s’est mis 
en place au Port-à-l’Anglais pour 
améliorer le stationnement et la 
circulation dans les rues Waldeck-
Rousseau, Nobel et Alfred-de-
Musset. Des stationnements non 
autorisés rendaient en effet difficile 
la circulation en double sens dans 
ces rues. Une douzaine de riverains, 
les services de la ville et Shamime 
Attar, adjoint au maire délégué à la 
Mutation de l’espace public, se sont 

rendus sur site pour étudier la situa-
tion. Il a été convenu de mettre les 
trois rues en sens unique, dans un 
ensemble cohérent pour maintenir 
la desserte de la gare, et de réorga-
niser le stationnement en chicane 
pour permettre une bonne cohabi-
tation avec la circulation et réduire 
la vitesse. Les services ont travaillé 
dans ce sens et le projet a été pré-
senté aux riverains courant avril.

Port-à-l’Anglais
Concilier stationnement 

et circulation

Le Fort
Diagnostic en 

marchant

Observatoire des conseils de quartier

Des pistes d’amélioration
Au sein de l’observatoire des conseils de quartier, habitant·e·s, élu·e·s et services de la ville ont échangé et travaillé 
ensemble pendant trois mois pour améliorer le fonctionnement et la représentativité de ces instances de démocratie 
participative. Leurs propositions ont été présentées le 8 février à l’hôtel de ville.

Entre novembre 2024 et janvier 2025, l’observatoire 
des conseils de quartier a réuni des habitant·e·s de 

tous les quartiers et les élu·e·s au cours de trois réu-
nions. Organisées sous forme d’ateliers, ces dernières 
ont permis de réfléchir ensemble à des pistes d’amélio-
ration du fonctionnement et de la représentativité des 
conseils, autour de trois axes : la communication, l’in-
clusivité, la concertation.

Dans ses conclusions, l’observatoire prévoit : 
• de mieux communiquer sur les dates et les réalisa-
tions issues des conseils de quartier et de simplifier les 
comptes rendus ; 
• de diversifier les lieux et horaires des conseils pour tou-
cher de nouveaux publics, notamment les jeunes parents, 
les adolescents, les jeunes adultes et les personnes en 
situation de handicap ; 

• de développer davantage les groupes de travail autour 
des projets locaux, de mieux associer les habitant·e·s à 
l’élaboration des ordres du jour et de faciliter le suivi des 
projets. « On cherche à aller davantage vers les associa-
tions de jeunes, notamment en lycée ; on recense les 
lieux adaptés aux personnes à mobilité réduite et on va 
sonder les gens sur leurs difficultés à venir en conseil de 
quartier et à s’emparer de tous les sujets », précise Sandra 
Bahri, conseillère municipale déléguée à la Concertation 
de proximité. Cette instance est amenée à perdurer afin 
de poursuivre les réflexions déjà entamées.

En chiffre

163
C’est le nombre de contributions 

d’habitant·e·s enregistrées 
dans le cadre 

de l’observatoire des conseils  
de quartier
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Votre avis est précieux, 
vous êtes Vitry !
Retrouvons-nous dès à présent 
sur la plateforme de participation 
citoyenne vitriote. participationcitoyenne.vitry94.fr

OURS

À votre avis
publication éditée par
la ville de Vitry-sur-Seine, 
2, av. Youri-Gagarine
94407 Vitry-sur-Seine Cedex
01 46 82 80 00

Directrice 
de la publication
Fatmata Konaté

Rédaction en chef
Marjorie Andrès

Photographies 
Julian Renard

Rédaction
Katrin Acou-Bouaziz
Marjorie Andrès
Hugo Derriennic
Kévin Gouttegata

Mise en page 
Direction de la Communication

Impression : Imprimerie 
GrenIer

Le projet de vidéoverbalisation à l’étude
Vous êtes  690 à avoir participé à la 
concertation sur la mise en œuvre de la  
vidéoverbalisation à Vitry et vous vous 
êtes largement prononcé pour (552 voix 
pour, 135 voix contre, 3 nul). La munici-
palité a pris acte de votre choix et a lan-
cé une étude pour l’installation d’une 
douzaine de caméras sur trois axes par-
ticulièrement sensibles  : la RD5, depuis 
l’intersection de la rue de la Concorde 
jusqu’à l’intersection de la rue Watteau, 
l’avenue de l’Abbé-Roger-Derry et l’ave-

nue Paul-Vaillant-Couturier. Le dispositif 
servira prioritairement à verbaliser le sta-
tionnement gênant : en double file, sur 
les trottoirs, sur les passages piétons, sur 
les places PMR sans autorisation, sur les 
arrêts de bus, etc. Il servira également à 
verbaliser certaines infractions au code 
de la route  : manœuvres interdites, le 
non port de plaques d’immatriculation, 
de ceinture en voiture ou de casque en 
deux-roues, l’usage d’un smartphone, le 
franchissement de la ligne blanche conti-

nue, le non respect d’un stop, d’un feu 
rouge ou de la priorité aux piétons, etc. 
Le dispositif ne concernera pas le contrôle 
des zones bleues ni de la vitesse.
À la suite de l’étude et de la passation 
d’un marché public, les travaux d’ins-
tallation pourraient débuter au second 
semestre 2025 pour une mise en œuvre 
au premier trimestre 2026.

Lancement du collectif d’amélioration de 
la ligne RER C
Le 8 avril, Pierre Bell-Lloch, le maire, et 
Abdellah Benbetka, adjoint en charge des 
Transports, ont lancé un collectif d’amé-
lioration du RER C avec d’autres élu·e·s 
des communes desservies, l’association 
d’usagers Circule, syndicats et habitant·e·s. 
Objectif affiché : construire un groupe de 
pression et parler d’une seule voix face 
à la SNCF et à IDF Mobilités afin d’amé-
liorer la qualité du service et moderni-

ser la ligne. « Échanger tous ensemble 
nous offrira une vision globale et trans-
versales des problématiques afin de dres-
ser une feuille de route optimale, a déclaré 
Abdellah Benbetka. Notre but est d’ac-
compagner les usagers qui ne cessent 
de nous faire remonter des problèmes 
et de peser auprès de la SNCF. »  Retards, 
suppressions de trains, communication, 
accessibilité, confort, qualité de l’accueil, 

état du réseau et du matériel, fracture 
territoriale… Les problématiques qui 
minent le quotidien des usagers sont 
nombreuses. « Aucun moyen de trans-
port n’est tombé du ciel, il a toujours fallu 
que les habitants et les élus se mobilisent », 
a rappelé le maire, Pierre Bell-Lloch. Les 
prochaines étapes devront définir la struc-
turation du collectif et ses modalités de 
travail.

En cours et à venir

       

Halle du marché du 
8-Mai-1945
Les travaux de réhabilitation de la 
halle du marché du 8-Mai-1945 vont 
débuter début mai. Certaines zones 
seront condamnées en fonction de 
l’avancée du chantier mais le mar-
ché et ses commerçants restent 
accessibles pendant toute la durée 
des travaux qui devraient s’achever 
mi-septembre. 
Pour rappel, ces travaux consistent 
à rénover la façade du côté de la 
place du 8-Mai-1945, changer les 
enseignes disposées de chaque 
côté des entrées, créer une allée 
centrale, changer et harmoniser 
les ciels d’étal pour uniformiser les 
stands, mettre aux normes l’élec-
tricité et la plomberie, installer de 
nouveaux luminaires, reprendre la 
peinture et le carrelage, rénover 
les sanitaires et remplacer les filets 
anti-pigeons. 
À noter également : la création 
d’un local déchets et de toilettes 
au marché du Centre-ville est pro-
grammée pour 2026. 

Enquête
publique 
PLUI
Le Plan Local d’Urbanisme inter-
communal (PLUi) de Grand-Orly 
Seine Bièvre permettra de fixer 
les orientations stratégiques et 
les règles d’aménagement et de 
construction applicables à tous 
sur les 24 villes du territoire. Une 
enquête publique est lancée du 
12 mai au 27 juin. Le dossier sera 
consultable en mairie en zone 
verte -1, porte 20, du lundi au  
vendredi de 9h à 12h et de 13h30  
à 17h30. Deux permanences du 
commissaire enquêteur sont pré-
vues à l’hôtel de ville :
- samedi 17 mai de 9h à 12h ;
- jeudi 12 juin de 9h à 12h.

Le dossier sera aussi consultable 
en ligne, avec un registre numé-
rique permettant le dépôt de 
commentaires, sur : 
registre-numerique.fr/ 
plui-grand-orly-seine-bievre
Vos observations peuvent égale-
ment être adressées à : 
plui-grand-orly-seine-bievre@
mail.registre-numerique.fr
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